

Le Lorient athlétisme club se mobilise pour les bonnes causes

Le 18 novembre 2025 à 12h10



Bel esprit solidaire pour le Lorient athlétisme club (Lac). Après l'organisation du 2k Run, il a remis un chèque de 300 € à l'AFD56, association de lutte contre le diabète. Samedi, le Téléthon et Maryse Ferrié, son organisatrice, avaient fait appel au Lac pour l'aider à l'organisation du défi 10 000 km en courant ou en marchant. Plus de 40 licenciés du club lorientais étaient présents : marcheurs nordiques, sprinters, lanceurs, trailers, sauteurs et demi-fondeurs. Chacun a contribué, par un don, à la réussite de l'événement. « Il est important pour le Lac de participer activement et de manière solidaire à la vie associative de la ville de Lorient. Notre nombre doit aussi servir à soutenir les plus belles causes de solidarité », souligne Johann Cougoulic, vice-président du Lorient athlétisme club.